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Abstract (en)
[origin: US2016375415A1] A mixing machine 1 comprising a mixing head 3 having element(s) for connecting to a receptacle to form a mixing
container. The mixing head 3 is pivotably supported in a frame 2 such that the mixing container can pivot for the mixing process. The mixing head
3 has at least one rotationally driven mixing tool whose drive shaft 23 extends through the wall of the mixing head 3. The mixing head 3 has a
double wall with a perforated inner wall 8. The perforations form a fluid path from the chamber surrounded by the inner wall 8 to the intermediate
wall chamber 10. The intermediate wall chamber 10 is connected to a pressure adjustment device for adjusting the pressure. A flexible liner 15 is
arranged in the mixing head 3 on its inner surface, which liner 15 can be fixed to the inner wall 8 of the mixing head by applying a vacuum.

Abstract (de)
Eine Mischmaschine (1) umfasst einen Mischkopf (3), ausgestattet mit einem oder mehreren Elementen zum Anschließen desselben an ein
ein Mischgut enthaltendes Behältnis zur Ausbildung eines das Mischgut enthaltenden geschlossenen Mischbehälters, welcher Mischkopf
(3) schwenkbar gegenüber einem Gestell (2) dergestalt gelagert ist, dass der aus Mischkopf (3) und Behältnis gebildete Mischbehälter zum
Durchführen des Mischprozesses verschwenkbar ist. In dem Mischkopf (3) ist wenigstens ein rotatorisch angetriebenes Mischwerkzeug angeordnet,
dessen Antriebswelle (23) die Wand des Mischkopfes (3) durchgreift. Der Mischkopf (3) ist doppelwandig ausgebildet, wobei die Innenwand (8) der
doppelwandigen Ausbildung perforiert ist, durch welche Perforationen als Fluidwegsamkeit der von der Innenwand (8) eingefasste Raum mit dem
zwischen der Innenwand (8) und der Außenwand (9) vorgesehenen Wandzwischenraum (10) verbunden ist. Der Wandzwischenraum (10) ist an eine
zum Einstellen des Druckes in dem Wandzwischenraum (10) vorgesehene Druckeinstelleinrichtung angeschlossen. In dem Mischkopf (3) ist ein
flexibler Inliner (15) zum Auskleiden seiner durch die Innenwand (8) bereitgestellten inneren Oberfläche angeordnet ist, welcher Inliner (15) durch
einen in dem Wandzwischenraum (10) anliegenden Unterdruck an der Innenwand (8) des Mischkopfes fixierbar ist Beschrieben ist des Weiteren ein
Inliner für einen Mischkopf einer solchen Mischmaschine.
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